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Те, кто пережил весну сорок пятого, непременно вспоминают: «Как сирень тогда
цвела… Черёмуха цвела…»  И мы, отправляясь в праздничный день на площадь Победы,
всегда думаем: «Какое всё зелёное, деревья стоят в цвету… Настоящий праздник
жизни… Завоеванной жизни».
Только всё меньше с каждым годом становится ветеранов. Смотришь на расставленные
на площади скамейки и видишь, сколько пустых мест! Почти все участники войны пришли
с сопровождающими. Тихий звон орденов и медалей, палочки в руках… Но нет ни
одного, кто не нашёл бы в себе силы встать, когда на площадь выплывает Знамя
Победы. Как и в прошлом году, несёт его участник войны И.С. Ленков. Иван
Спиридонович никому не передоверяет свою почётную ношу, сам делает весь круг по
площади. Спустившись навстречу со ступенек здания НГДУ, тепло обнимает ветерана
глава городского округа В.Я. Классен.
- Дорогие жигулёвцы и уважаемые ветераны, - обращается Владимир Яковлевич к
собравшимся на площади жителем города, - 71 год назад отгремели последние залпы
самой страшной войны в истории человечества. Политики разных стран в своё время не
сумели оценить всю опасность зарождения нацизма, не смогли помешать ему. И Вторая
мировая война грянула.
Миллионы отданных жизней - такова цена Победы. И именно советский народ вынес на
своих плечах основные тяготы боёв, переломил ход войны, погнал фашистского врага в
его логово, отстоял свободу и независимость своей Родины и братских стран.  Отрадно
видеть, как с каждым годом растёт и крепнет патриотическое движение молодёжи. На
днях с этой площади мы провожали призывников на военную службу. Им вручили наказы
от совета ветеранов. И мы верим, что наши ребята будут достойны славы своих дедов и
прадедов.    
Акция «Бессмертный полк» стала не только всероссийской, но и, без преувеличения,
всемирной. И это залог того, что никогда не забудутся имена участников войны,
сохранится память об их Великой Победе.
Поздравил жигулёвцев и депутат губернской думы В.В. Коротких. В своём выступлении
он говорил о том, что Победу ковал в те годы каждый, ради неё сплотился весь
советский народ:
- Годы идут, но подвиг нашего народа навсегда останется в памяти благодарных
потомков. Их Победа - это наше с вами мирное небо, это наша жизнь. Пусть будет
больше тех, кто хранит знание о том, к чему приводит фашизм. Кто готов сделать что-то
сегодня в знак уважения к погибшим в той страшной войне за наш мир. 
Мои оба деда участвовали в Великой Отечественной войне, и для меня огромная честь и
ответственность пройти с «Бессмертным полком» по городу с фотографией своего
героического предка. Сохранить личную память в каждой семье о Великой Победе -
невероятно важная задача. А значит «Они должны идти победным строем в любые
времена».
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Председатель думы городского округа Ю.В. Смеловский привёл горькую статистику -почти полмиллиона жителей Самарской области ушли на фронт, каждый второй погиб.- Отрадно, что весь мир свято чтит память героев, - сказал Юрий Вячеславович,поздравляя ветеранов и земляков от имени депутатов.Тёплые слова были сказаны председателем совета ветеранов А.А Кульковым иначальником отдела военного комиссариата В.В. Чурсаевым. Они пожелали ветеранамздоровья и долгих лет жизни. Театрализованное представление, песни, танцы, выставка детских рисунков,посвящённых героям войны, в парке «40 лет ВЛКСМ» - всё это создавало праздничноенастроение.Кульминацией же торжества стало возложение цветов к памятникуВоину-Освободителю, и последовавшее за ним шествие «Бессмертного полка». Неверное, нет ни одного памятника на просторах нашей великой Родины, который в этотдень не тонул бы в цветах. Отполыхали уже алым огнём тюльпаны - весна в этом годуранняя. К подножию памятника ложились гвоздики, розы, ветки сирени. С трудомнаклонялись седые женщины, замирали, отдавая честь павшим, их ровесники мужчины.Робкими становились дети, осознавая торжественность момента. И казалось, где-тотам, в вышине, те, кто «превратился в белых журавлей», благословляют мир и просятхранить его.Горожане стали собираться возле ребят в военной форме, державших перед собойнадпись «Бессмертный полк».  Море фотографий, вот они смотрят на нас - мужчины,женщины, совсем юные, в военной форме.  Кто-то был снят возле своего танка,самолёта, в госпитале, на полях сражений. И когда «Бессмертный полк» двинулся,наверное, у каждого, идущего в его рядах, было чувство сопричастности - казалось,герои ожили, и ты идёшь с ними плечом к плечу. Организаторами данной акции выступила администрация г.о. Жигулёвск совместно сООО «Газпром газораспределение Самара». По инициативе депутата Самарскойгубернской думы В.В. Коротких было организовано бесплатное изготовление табличек сфотографиями родных для всех желающих принять участие в акции.Полк шёл по улицам города неспешно, чтобы каждому хватило сил пройти весь путь,ведь в ряды встали и ветераны. «Бессмертный полк» ждали на площади Мира. Здесь тоже шёл праздничный концерт,работали площадки, были организованы выставки. Но когда вдали показался«Бессмертный полк», горожане выстроились по обеим сторонам улицы - встречатьгероев, чьи лица смотрели на них со снимков.Высоко оценил акцию «Бессмертный полк» губернатор Самарской области Н.И.Меркушкин:- Когда люди самого разного возраста идут с портретами родных и близких, мы нетолько воздаём заслуженные почести солдатам Победы. Мы видим, как ихнезабываемые черты проступают в облике правнуков, бережно и с особым достоинствомнесущих их портреты. Мы ощущаем себя единым, могучим, непобедимым народом,который гордится своей героической историей, продолжает бесценные традиции,которые складывались веками.Вторят ему и жигулёвцы.

Константин Болотников атаман ХКО «Хутор Жигулёвский»:- Для казаков было честью идти во главе «Бессмертного полка». На мой взгляд, этаакция не смогла оставить равнодушным ни одного жителя нашего города. Людивстречали полк живыми коридорами. Отдельно нужно отметить вклад компании«Газпром газораспределение Самара» в организацию акции. Именно благодаря усилиямгазовиков большинство табличек с фотографиями воинов было распечатано напластиковой основе.Зинаида Лонеева:- Я проработала почти 48 лет с детьми, медсестрой. Мои дети и дети, которых я лечила,они не забывают ни меня, ни я их. Какой мы им подадим пример, так они себя и будутвести. Мои внуки берут пример с деда. Именно с его фотографией я и участвую в акции«Бессмертный полк». Мои дети пошли по его стопам и стали военными. Светлана Добринова:- Мы должны помнить своих предков, прадедов. Это большая страница нашей истории.На подрастающее поколение такие акции оказывают неизгладимое впечатление. Яочень рада что и в Жигулёвске вспомнили тех, кого с нами уже нет.Когда процессия вступила на площадь, в небо были запущены белые голуби и шары, впамять об отдавших свою жизнь за мир на Земле. День Победы можно безпреувеличения назвать святым для каждого россиянина праздником.
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